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Garriguella 

Per primera vegada s'han utilitzat avionetes per a sulfatar els ceps 
El mètode donà bons resultats, però resulta massa car 

Per primera vegada, els viticultors de l'Alt Empordà han vist com el procés de 
sulfatar els ceps podia fer-se mitjançant l'utilització d'avionetes. El divendres, 27 
de maig, al matí, unes quantes vinyes del terme de Garriguella foren les primeres 
de la comarca en rebre des de l'aire l'insecticida usat per a evitar el míldiu. 

diu, sorgí l'oferiment per part d'una 
marca de productes de fer-ho per 

EXPERIENCIA POSITIVA 
DE CARA AL FUTUR 

Degut a les importants pluges cai-
gudes els dies anteriors, la majoria de 
les vinyes havien quedat inundades, 
fent-se difícil passar-hi pel fang i els 
vassals d'aigua existents, sobretot a 
les zones més planeres. Donades les 
dificultats que hi havia per entrar-hi a 
sulfatar i a que si no es feia es corria el 
perill que s'extengués la plaga del míl-

aquest sistema. 
El retard en presentar-se les avione-

tes, el bon temps dels dies posteriors i 
el fet de ser força car aquest procedi-
ment (més de 400 pessetes per vessa-
na), feren desdir a molts d'utilitzar-lo. 
Malgrat tot, alguns ho feren i així es 
pogué contemplar com les avionetes 
anaven llançant la seva càrrega de 
800 litres, des d'una alçada de sis me-

tres, i aquesta en l'espai de deu minuts 
s'extenia sobre una zona d'unes 8 Ha. 

Va constituir, sens dubte, una expe-
riència positiva cara al futur. Ara, cal-
drà esperar que aquest mètode pugui 
ser usat més massivament i a preus 
més barats. Per això, seria necessari 
que l'utilització d'aquestes ^avionetes 
anés a càrrec de l'Estat (com pot suc-
ceir en el cas d'incendis de boscos) i, 
en tot cas, els pagesos haguessin de 
pagar només aquelles despeses míni-
mes quan es presentessin situacions 
extremes, en les quals es fes necessari 
aquest sistema. 

Josep Playà i Maset 

Roses 
Construcción de un nuevo edificio escolar, con un total de 11 aulas 

Para antes de que dé comienzo el proximo curso académico habran de estar 
construidas las nuevas y esperadas escuelas municipales de Roses, que estarán 
ubicadas detrás del matadero, en la confluencia de la carretera de las Arenas y 
la Gran Vía. 

El edificio escolar constará de siete 
* aulas de E.G.B. más cuatro para par-

vulario, con un coste total que se cifra 
en 12 millones de pesetas, que se ve-
rán notablemente rebajados por los 
cinco millones de ayuda que concedie-
ra hace poco el Ministerio de Educa-
ción y Ciencia. 

El acuerdo de la construcción de la 
escuela fue tomado durante la cele-
bración del último pleno municipal del 
Ayuntamiento de Roses, en el que se 
tomaron, asimismo, otras decisiones. 
No al campo de fútbol 

Primero se dio lectura por el secre-
tario del acta anterior, que fue apro-
bada por unanimidad. A continuación 
hubo la presentación del pliego dé 
condiciones económico administrati-
vas para contratación de las obras del 
proyecto de urbanización de la Gran 
Vía, el cual también se aprobó, siendo 

el plazo máximo de terminación de di-
chas obras, una vez hayan dado co-
mienzo, de cuatro meses. 

El estudio del anteproyecto sobre la 
construcción del nuevo campo de fút-
bol, no vio la luz verde por conside-
rarse excesivo el coste total de la obra 
y se acordó la confección de otro pro-
yecto por parte del arquitecto munici-
pal. Como se sabe, el nuevo estadio se 
levantará junto a la urbanización Mas 
Oliva. También quedó sobre la mesa 
la petición de la empresa concesiona-
ria de recogida de las basuras Mas 
Blanch, que pidió el aumento de su 
presupuesto en dos millones más. Ac-
tualmente dicho presupuesto es de seis 
millones. 

Asimismo y por la comisión de go-
bierno de este Ayuntamiento, fue pre-
sentado un estudio de reforma de cir-
culación y de aparcamientos en los 

paseos marítimos, para suprimir la 
exasperante anarquía que reina en 
ellos una vez los coches se apoderan 
de la franja marítima. Dicho proyecto 
consiste en construir tres pasos peato-
nales para poder cruzar la Riera Gin-
golers, de la Cuana y d'En Forquilla, 
con lo que se pretende que el peatón 
no se vea obligado a transitar entre 
los coches siempre peligroso en la 
época estival. Además, se reservan 
unos metros al lado mismo del mar 
para exclusivo uso peatonal desde el 
hotel Terraza hasta la plaza donde es-
tuvo la antigua lonja. El proyecto fue 
aprobado y se espera su ejecución en 
fecha próxima. 

Por un concejal encargado de 
aguas, se presentó la necesidad de la 
continuación de los trabajos de mejo-
ras de captación en la mina de "Can 
Ponach", una vez vistos los resultados 
de las obras efectuadas el año pasado. 
Tales trabajos podrán ser la total cap-
tación del agua directamente de los 
pozos existentes, y renovación del tu-
bo de conducción hasta Roses, garan-
tizando plenamente su pureza recono-
cida hace muchísimos años. 

Se aprobaron también tres proyec-
tos más como son: construcción de 
las aceras en la avenida República Ar-
gentina; proceder a la reparación de la 
carretera de Montjoy por un importe 
de 300.000 pesetas y finalmente, del 
asfaltado, solo en parte, del camino 
del cementerio. Martí Bailó 
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